

## Jugendsinfonieorchester begeisterten

Paderborn. „Da ist man so lange dabei, aber solch eine Begeisterung habe ich noch nicht erlebt.“ Die Faszination, die aus den Worten von Musikschulchef Eugen Spratte spricht, röhrt von der jüngsten Konzertreise der drei Jugendsinfonieorchester der Partnerstädte Paderborn, Bolton und Le Mans. Spratte, der die Leitung des Paderborner Jugendsinfonieorchesters an Jürgen Boelsen weitergegeben hat, gilt als Mitinitiator der gemeinsamen Treffen dieser Orchester. Mehr dazu auf der Seite

**LOKALE KULTUR**